



Une église mise à la disposition de l'Église orthodoxe russe dans la capitale du Portugal



Pendant sa tournée pastorale aux paroisses du Portugal, du 18 au 21 janvier 2018, l'évêque Nestor de Chersonèse a visité l'archidiocèse catholique, où il a été reçu par le cardinal Manuel José Clemente, patriarche de Lisbonne.

L'évêque Nestor de Chersonèse a parlé de l'histoire et de la situation actuelle des paroisses de l'Église orthodoxe russe en Europe occidentale. Les deux interlocuteurs ont échangé leurs avis sur le développement de la coopération entre orthodoxes et catholiques dans différents domaines, avant d'échanger des cadeaux en souvenir.

A la fin de l'échange animé, qui s'est déroulé dans un climat de compréhension mutuelle, un contrat de bail à titre gratuit de longue durée a été signé, officialisant la transmission à la communauté orthodoxe

de la ville de Lisbonne d'une église dans le centre de la capitale portugaise. L'église Sao Domingos est située dans le quartier littoral prestigieux du Lapa.

Ensuite, l'archipasteur, accompagné du doyen et des clercs des paroisses portugaises, a célébré dans la nouvelle église le rite de grande bénédiction de l'eau. L'office était chanté par le chœur du Centre spirituel Sainte-Geneviève de Paris.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47755/>